
2 0 2 0年 7月号 2 0 2 0年度理事長スローガンNo.670

http://www.toyooka-jc.or.jp

@toyooka-jc

https://www.facebook.com/toyookajc

・市長会談
・質問コーナー

今月号の内容

発　行　所：一般社団法人豊岡青年会議所

編集発行人：拡　大　広　報　特　別　室

印　　　刷：拡　大　広　報　特　別　室

絆 　  N o . 6 7 0  2 0 2 0 年 7 月 発 行 号

公式WEBサイト
一般社団法人豊岡青年会議所 Twitter

はじめました

事 業 案 内 編 集 後 記

　まず初めに、コロナの感染拡大に伴いお寺の法座や行事などは三密を避けるため自粛す
ることになりました。そして、法事や葬儀などもごく少人数で行うことになり、今までの
ように縁ある方々が仏縁に出会っていただくことが難しくなったように思います。ですが、
この度の経験は、今まで当たり前だった事がそうでなかったこと、そして、一つひとつの
ご縁が尊いものだったのだと改めて気付かせてくれる大切な機会にもなったと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    （副理事長　若宮　顕仁）

拡大広報特別室　川戸君の質問コーナー

　弊社は建設業でも屋外の工事が主であります。不特定多数の方との接触も少ないことも
あり日常の業務では大きく支障はございませんでした。しかし、新たに住宅を建てようと
考える方々の訪れる展示場が営業されていなかった影響や消費行動の自粛もあり秋以降の
着工物件が停滞気味になることが心配されます。自粛期間では新たな取り組みなど、これ
からの事業展開について考えさせられる機会になったように思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（会員開発委員会委員　池垣　睦生）

　全国に緊急事態宣言が発令され、ほとんどの企業・人が活動自粛を余儀なくされた中で、
イベントや集客という人の動きにアプローチする広告やイベント関連グッズは活躍の場を
失いました。With コロナで変化した人々の意識や生活様式に対して、手軽にとれるけど
溢れすぎているＷＥＢの情報、リアルだからこそ伝わる情報やモノの棲み分けを認識し、
これからの期間をどう好機とするかをしっかりと考え、臨みたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    （総務委員会委員　早川　陽祐）
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市長会談

市長への質問

▶８月第1例会・臨時総会

日　時 ８月1２日（金）　18:30～
場　所 豊岡地区コミュニティセンター

　先日、香港国家安全維持法が施行されました。これによ

り香港に対する反中的な言動や過激な抗議活動の取り締ま

りを中国は強めようとしています。

　香港は自由な風土が魅力だったはずですが、この法律が

できたことで、今後どのようになって変わってしまうのだ

ろうか。そして、中国の我田引水の行いは今後の世界をど

のように変えていくのだろうか。

　これからも中国の動向から目が離せない一方、自分自身

の行いも独りよがりにならないように、明鏡止水の心を

持って行動していかなければいけないと自らを戒める機会

となった。

コロナウィルスは社業にどのような影響を与えましたか？

6月26日（金）
2020年

理事長

坂本高洋

　新型コロナウィルスの影響による緊急事態宣言から約 3ヶ月、私たちの生活は大
きく変化し、産業だけの影響にとどまらず生活スタイルの見直しが必要な状態とな
り大きな傷跡を残しております。
　私たち、豊岡青年会議所においても活動の方法を模索するため様々な異例の決断
を迫られる数ヶ月間であり、日本だけではないこの問題に対して向き合える期間で
あったと感じます。
　緊急事態宣言も解除され、少しずつではありますが豊岡市内も人々の流れが戻っ
てきており、豊岡青年会議所も Web での活動を取り入れながら日常を取り戻すべ  

　　　　　　　　　　　　　　く活動しております。
　4 月第 1 例会内で予定されていた中貝豊岡市長の講演も中止となってましたが、会談する機会を頂戴し、豊岡青
年会議所からの質問をさせていただきました。
　豊岡市が目指す未来のビジョンを共有し、豊岡青年会議所だからこそ可能な活動を模索したいと考えます。
　

▶討議会「ＬＯＭの未来を議する」

▶会員開発講座～コミュニケーションのすゝめ～

日　時　　  ７月１５日（水）19：00～22：00 

場　所 豊岡水道会館２階大会議室またはＷＥＢ

ホスト　  　ＬＯＭ未来確立特別委員会

日　時 ７月２３日（木）19：30～21：00

場　所 ＷＥＢ

ホスト　  　会員開発委員会

Q　　「新たにできる専門職大学の開校によって、豊岡市にどのよ　
　　うな変化があり、将来性が見込まれますか？」
A　 　一言で言うと町が桁外れに面白くなるということでしょうか。
　　今回、公立として観光とアートの両方を学ぶことができる大学
　　が初めてできます。そこで学ぶ学生、講師が住むことでまちの
　　センスを良くし魅力のアップに繋がります。
　　また、アートは直感的に従来からあるものに対して、今までに
　　ない価値を見つけ出します。会社の経営にもアートから培われ

　   る物の見方は新しいものを産み、今まであった考え方や資源を再構築してくれると考えています。
Q　　コロナ禍において中小企業や事業所にメッセージをお願いします。
A　　一番被害を受けているのが観光と飲食です。まず観光と飲食を動かすことを考えてます。多くの被害を受け
　　ている業種がありますが限られた財源のなかで戦略的に支援していくので、今は何とか豊岡の企業は持ちこ
　　たえて欲しい。必ず豊岡の経済を動かします。

今回、市長と会談する機会を設けていただき、募った質問をいくつかさせていただきました。コロナウィルス
で大変な時期ですが明るい話も伺うことができ、大変有意義な会談でした。    ( 総務委員会委員長　大友　孝 )  
                            


